

Wie geht's weiter?



Wir dürfen alle gespannt sein, was das neue Jahr bringt. Sehr rosig sieht es nicht aus. Im Dezember hat Bundesgesundheitsminister Spahn das ersehnte Rx-Versandverbot endgültig abgelehnt, weil er es für politisch und juristisch nicht durchsetzbar hält. Damit wird es also keine Gleichpreisigkeit in den Apotheken vor Ort und den ausländischen Versandapotheken geben. Der Plan B sieht eine Deckelung der Rx-Boni für ausländische Versender von 2,50 Euro pro abgegebener Packung und eine Begrenzung des ausländischen Versandhandels auf einen Marktanteil von fünf Prozent vor. Wie das überprüft und durchgesetzt werden soll, und ob das denn juristisch durchsetzbar ist, sagt Plan B nicht. Es ist traurig zu sehen, wie ein gut funktionierendes System ohne Not demontiert wird.

Es bleibt uns in der Apotheke momentan nicht viel anderes, als unsere Kunden immer wieder davon zu überzeugen, dass wir vor Ort mehr können als der billige Versender im Ausland. Schneller sind wir ohnehin. Beraten Sie! Binden Sie Ihre Kunden mit Ihrem Wissen! Zeigen Sie Ihnen den Mehrwert des Apothekenbesuchs! Wir möchten Sie dabei gerne weiter unterstützen!

Ich wünsche Ihnen ein trotz aller Widrigkeiten erfolgreiches neues Jahr mit vielen zufriedenen Kunden!

Ihre 

Sabine Breuer | Apothekerin, Redakteurin

 Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke